

184 *Relation des Miss. aux Outaouïacs*  
blent avoir ramassé l'un & l'autre, car ils ont ce que les Outaouïacs pensent avoir de beau, en leurs cheveux, courts, & redressez, & ce qui agrée aux autres en leurs longs cheveux; car ceux-cy se rasant la pluspart de la teste, comme les premiers, conservent quatre grandes moustaches aux deux costez des oreilles, qu'ils agencent proprement, pour n'en estre pas incommodez.

Ils ne sont pas bien riches en meubles: à peine mesme leur país leur fournit-il dequoy faire des plats d'escorce; les arbres, qui se retrouvent parmy ces vastes & belles prairies, n'étant pas propres pour cela: mais s'ils ont cette incommodité, en recompense, il semble qu'un si beau país contribuë au beau naturel, dont ils sont doüez, & dont ils nous donnerent la derniere marque à nostre départ. Car le Chef dont nous avons parlé, & qui est comme le Roy de la Nation, avec les plus considerables, & une partie du Bourg, voulurent nous accompagner par honneur jusqu'au lieu de nostre embarquement, éloigné du Bourg d'une petite lieuë.